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População aprova obras de calçadas em Rancho Alegre do Oeste e pede
“bis”
Notícias (Antigas)
Postado em: 29/01/2016

Nesta semana, o secretário do Desenvolvimento Urbano (SEDU), Ratinho Junior, recebeu inúmeros
prefeitos, deputados e vereadores com diversos pedidos para beneficiar a população de seus
respectivos municípios e, ainda, visitas de amigos como a do filho do falecido governador Ney
Braga, o Tota Braga. Os pedidos também foram estendidos ao diretor geral de SEDU, João Carlos
Ortega, e ao assessor especial Lúcio Tasso. Em algumas das audiências, relatos de contentamento
expresso da população que pede “bis”, como a da prefeita em exercício de Rancho Alegre do Oeste,
Suely Pereira Silva.
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 As obras de calçamento, com rampas de acessibilidade e pista tátil, que foram realizadas no
município de Rancho Alegre do Oeste, chamaram a atenção e animaram muito a população, que
pediu por mais obras iguais.  Para atender a demanda, a prefeita Suely Pereira Silva solicitou a João
Carlos Ortega, novos recursos para mais investimentos em calçadas, pavimentação e
recapeamento. 
 
 Na primeira obra foram investidos R$ 500 mil em calçamento. Dessa vez, ela solicita um
financiamento para construir 1.000 m2 de calçadas, com rampas de acessibilidade e, ainda,  12 mil
m2 de recape. "Vamos melhorar a mobilidade da cidade. A população nunca tinha recebido obras
com este tipo de calçamento que melhoram a vida de todos, mas principalmente a dos deficientes,
idosos e pessoas com crianças", atestou. 
 
 Com a prefeita em exercício de Rancho Alegre do Oeste estavam a presidente da Câmara
Municipal, Ângela Fioroto, além dos vereadores Reinaldo Dias e Amarildo da Silva,  e o chefe de
gabinete do deputado estadual Leonaldo Paranhos, Jefferson Abade.
 
 MAIS PAVIMENTAÇÃO - O prefeito de Pinhalão, Claudinei Benetti, mais o vice, Nilson Carneiro,
foram recebidos por Ratinho Junior. Junto com o deputado estadual Alexandre Guimarães, eles
pleitearam recursos pelo Sistema de Financiamento aos Municípios (SFM), no valor de pouco mais
de R$ 2,4 milhões para a execução de recape asfáltico e mais benfeitorias que acompanham este
serviço.
  
 O prefeito de Astorga, Arquimedes Ziroldo, conversou longamente com o secretário Ratinho Junior

https://www.paranacidade.org.br 17/5/2024 0:59:30 - 1

https://www.paranacidade.org.br
mailto:paranacidade@paranacidade.org.br


sobre alternativas para diminuir custos de obras, como a criação de consórcios municipais e uso de
materiais diferentes, em especial, para calçamentos. Ziroldo também quis saber do andamento de
documentação para editais. 
 
 Já, o prefeito de Araruna, Fabiano Antoniassi, e seu vice, Claudemir Brambilla, foi ver se havia
possibilidade de receber homologação de pedido já realizado de R$ 2 milhões. "Com estes recursos
vamos atender  a população dos bairros Kielse, Luiz Zavatin e Araucária, em sua totalidade",
enfatizou Antoniassi.
 
 Para o prefeito de Brasilândia do Sul, Márcio Marcolino, recebeu de Ratinho Junior a confirmação
de que a segunda etapa para obras, que vão revitalizar o Jardim Esperança, mais conhecido como
Jardim Caçula, deverá ter início em breve. As obras contemplam pavimentação asfáltica, galerias e
demais serviços, como calçadas e rampas de acessibilidade, a um custo total de R$ 2 milhões. Com
o prefeito estavam o assessor jurídico do município, Ronaldo Olmo; o deputado estadual Evandro
Junior e seu assessor Adriano Coral.  
 
 Salto do Lontra, município do Sudoeste do Paraná, teve autorização para licitar mais de R$ 2,3
milhões, pelo SFM, para a execução de 29.277 m2 de pavimentação asfáltica com serviços de
drenagem, galerias e urbanização em diversas vias urbanas. O prefeito Maurício Baú, acompanhado
do deputado estadual Paulo Litro, já recebeu documentação das mãos do secretário Ratinho Junior. 
 
 Com o secretário da SEDU, também mantiveram audiência, o prefeito de Bela Vista do Paraíso,
João Silva, e o de Salto do Itararé, Israel Domingos. O grupo estava acompanhado do deputado
estadual Pedro Lupion. Com Ortega estiveram outros gestores públicos, o de Altônia, Amarildo
Novato, mais o vereador Sebastião Cardoso, pediram recursos pelo SFM, de R$ 1,2 milhão para
recape e compra de maquinário.
 
 Em visita, Ratinho Junior recebeu o secretário de compras de Rio Bonito do Iguaçu, Vagner
Amorim, que apresentou o filho, Luan Amorim. Com ambos estava também o empresário Jeferson
Lázaro. 
 
 MAQUINÁRIO E CAMPINHO - O prefeito de Ipiranga, Roger Angelotti, esteve com o deputado
estadual Husseis Bakri, em conversa com Ortega. Bakri também acompanhou o prefeito de General
Carneiro, Joel Ferreira e comitiva. Eles solicitaram a Ortega verbas no valor de R$ 3 milhões, pelo
SFM, para a compra de maquinário, recape e calçamento com pedra irregular. De Paranacity, veio a
prefeita Edna Buchi Batista, mais o marido dela, Cláudio Batista, o secretário de Administração
Municipal, Thiago Batista. O grupo quis saber da capacidade de endividamento do próprio
município. Ortega pediu que fosse averiguada, porque o município precisa de obras de recape. 
 
 Também estiveram na SEDU, os vereadores de Medianeira para falar sobre o projeto "Meu
Campinho". Eles vieram pedir a Ortega um campinho de grama sintética, com campo iluminado e
alambrado. Este é um projeto de R$ 150 mil, com investimento a fundo perdido. O município
fornecerá o terreno e a parte elétrica para o campinho. "Vamos retirar as crianças e adolescentes
das ruas para lhes dar novas oportunidades de vida", destacou o vereador Valdecir Fernandes. Com
ele estavam os vereadores Jean Bogoni. Nelson de Bona e José Linhar.
 
 Com Lúcio Tasso ainda estiveram o prefeito de Missal, Adilto Ferreira, mais o presidente da
Câmara Eugênio Schwendler e o deputado estadual Elio Rusch. Eles conversaram também com
Ortega sobre documentação do Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios (PAM). Sobre o
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mesmo assunto, também falaram com Lúcio Tasso, o prefeito de Jaboti, Vanderley Silva,
acompanhado do presidente da Câmara Municipal, vereador Nilto Andrade.  
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